
Una serata all’insegna della
sostenibilità,  Legambiente
Siracusa con Critical Mass e
Federciclismo
Legambiente Siracusa con Critical Mass e Federciclismo nella
lotta al traffico urbano. Un giro in bici attraverso l’isola
di  Ortigia,  un’occasione  per  passare  una  serata  insieme
all’insegna  della  sostenibilità  e  per  testare  l’efficacia
delle nuove piste ciclabili, dando un segnale alla città.
Un  altro  sistema  di  trasporto  sostenibile,  efficiente  e
rapido, nel rispetto di chi usa le bici.
Legambiente Siracusa si unisce ai suggerimenti avanzati da
Federciclismo per migliorare il sistema di piste ciclabili:
rastrelliere, incentivi per incrementarne l’uso e controlli
costanti.
La partenza sarà da piazza San Giovanni alle ore 20:30. Il
percorso prevede l’ingresso in Ortigia evitando le zone ad
alta densità pedonale.
Si  consiglia  di  portare:  giubbotto  catarifrangente,  casco,
luci e acqua.
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Avviata  l’edizione  2024  del
Premio letterario Vittorini e
del  Premio  Lombardi  per
l’editoria indipendente
(cs) Nel giorno in cui si celebra la ricorrenza internazionale
dei  diritti  delle  donne,  riprende  il  cammino  del  Premio
Letterario  Nazionale  Elio  Vittorini,  giunto  alla  23/ma
edizione, e del Premio per l’editoria indipendente Arnaldo
Lombardi  alla  sua  V  edizione,  manifestazione  promossa
dall’Associazione  Culturale  Vittorini-Quasimodo  e
dall’Assessorato  alla  Cultura  della  Città  di  Siracusa  in
collaborazione con la Fondazione INDA e con il patrocinio
della  Regione  Siciliana  -Assessorato  dei  Beni  Culturali  e
dell’Identità  Siciliana.  Una  scelta  precisa  quella  di
riavviare la marcia del Premio in occasione della Giornata
internazionale  dei  diritti  delle  donne  considerato  che  il
“Vittorini”, nelle ultime quattro edizioni – vale a dire dalla
“ripartenza” avvenuta nel 2020 – ha visto vincere sempre delle
donne (Marta Barone nel 2020, Antonella Lattanzi nel 2021,
Nadia Terranova nel 2022, Maria Grazia Calandrone nel 2023).
Sostanzialmente  invariata  la  formula  rispetto  alla  scorsa
edizione. La novità è rappresentata dalla valorizzazione del
ruolo  degli  appassionati  del  libro  che  daranno  vita  a  un
Collegio  dei  lettori  forti  –  che,  come  previsto  dal
regolamento,  sarà  successivamente  individuato  in  stretto
raccordo  con  la  Biblioteca  Comunale  Centrale  e  quelle
circoscrizionale  di  Siracusa,  con  la  Biblioteca-museo  Elio
Vittorini del Libero Consorzio Comunale di Siracusa, con la
Società  Dante  Alighieri  e  con  le  librerie  operanti  sul
territorio del Comune di Siracusa che intenderanno aderire –
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che esprimerà cumulativamente un voto.
Per il Premio Nazionale Letterario Elio Vittorini, destinato
ad un’opera di narrativa pubblicata dal mese di aprile 2023 al
mese di marzo 2024, il termine assegnato alle case editrici
per la presentazione delle opere da sottoporre al vaglio della
commissione giudicatrice scadrà il 30 aprile 2024 (farà fede
il timbro postale). Possono partecipare al Premio opere di
autori italiani viventi non esordienti.
La commissione giudicatrice, presieduta dal professore Antonio
Di Grado, selezionerà entro il prossimo mese di giugno tre
opere finaliste tra le quali, a ridosso della cerimonia finale
del Premio, verrà individuata quella vincitrice. Ai voti dei
singoli componenti della commissione di valutazione si andrà a
sommare  quello  espresso  cumulativamente  dal  Collegio  dei
lettori forti.
Al vincitore del Premio Vittorini 2024 andrà un assegno di
3mila euro mentre ai due finalisti non vincitori andrà un
assegno di mille euro ciascuno.
Anche  quest’anno  al  Premio  Nazionale  Elio  Vittorini  è
affiancato  il  Premio  per  l’Editoria  Indipendente  Arnaldo
Lombardi – in omaggio all’editore siracusano di adozione che
fu tra gli ideatori del Premio Vittorini – destinato alle case
editrici indipendenti che abbiano un catalogo di almeno 20
pubblicazioni di carattere storico e letterario. Come prevede
il regolamento, a partire da quest’anno sarà la Commissione
giudicatrice a individuare, a proprio insindacabile giudizio,
la casa editrice indipendente che abbia le caratteristiche
richieste, a cui assegnare il premio.
La cerimonia di consegna del Premio Nazionale di Letteratura
Elio  Vittorini  e  del  Premio  per  l’Editoria  Indipendente
Arnaldo Lombardi si svolgerà a Siracusa sabato 7 settembre
2024 secondo modalità che saranno rese note successivamente.
“Il crescente favorevole riscontro che registriamo, edizione
dopo edizione, da parte delle case editrici che candidano
sempre di più i loro autori più interessanti ed affermati, è
la migliore conferma di come siamo sulla strada giusta per
consolidare  e  migliorare  ulteriormente  il  ruolo  del



“Vittorini” nel panorama premi letterari italiani e una delle
principali manifestazioni culturali della nostra Città e della
Sicilia”,  ha  commentato  il  presidente  dell’Associazione
culturale Vittorini-Quasimodo Enzo Papa.
“Dal momento della ripartenza, con un progetto più snello e
più marcatamente ancorato al libro, l’Assessorato alla Cultura
della Città di Siracusa ha accompagnato, condiviso e sostenuto
la meritoria iniziativa dell’Associazione Vittorini–Quasimodo
– ha osservato l’assessore alla cultura di Siracusa Fabio
Granata  -.  Questo  premio,  con  le  diverse  iniziative  che
caratterizzano i giorni che precedono la serata finale,è ormai
un significativo evento culturale, capace di parlare anche una
pluralità di linguaggi artistici, grazie al quale la Città
rende il dovuto e doveroso omaggio a uno dei propri figli più
illustri”.

Francesca  Baldacchino  vince
la  terza  tappa  del  Tennis
Trophy  Fitp  Kinder  Joy  Of
Moving
Francesca  Baldacchino,  appartenente  al  Tc  Match  Ball  di
Siracusa,  ha  vinto  la  terza  tappa  del  Tennis  Trophy  Fitp
Kinder Joy Of Moving, riservata alla categoria Under 10, che
si è tenuta a Mascalucia. La siracusana di 10 anni, allenata
dal  maestro  Toni  Troia,  ha  superato  l’avversaria  con  il
punteggio di 6-4, 6-3.
Francesca parteciperà al master finale che si disputerà a Roma
dal 21 al 28 luglio. Già nel gennaio scorso, la tennista è
arrivata  in  finale  nel  torneo  regionale  del  circolo
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Mediterraneo  di  San  Gregorio,  nel  Catanese.

“Il  ruolo  del  giornalista
nella  battaglia  contro  gli
hate  crimes”,  il  seminario
all’Urban Center
(cs) “Se l’informazione è un’arma usiamola per difendere le
donne. E’ questo lo slogan coniato dai giornalisti siracusani
in una lunga serie d’iniziative che culmina, Il giorno dopo la
Giornata  Internazionale  della  donna,  con  un  seminario
dell’Ordine dei Giornalisti che fa il punto su “Deontologia
professionale e narrazione della violenza di genere: il ruolo
del giornalista nella battaglia contro gli hate crimes”.
Sabato 9 marzo, all’Urban Center, operatori dell’informazione,
docenti  universitari,  insegnanti  e  psicologi  si
confronteranno, così, su un tema che ha ancora bisogno di
tanto studio e sperimentazione per comprendere come bloccare
un fenomeno che sul web è in preoccupante crescita, quello dei
crimini d’odio, del linguaggio che ferisce più d’una lama
affilata. Il seminario nasce nell’ambito della tre giorni di
mobilitazione voluto dalla consulta femminile del Comune di
Siracusa.  Il  seminario  è  organizzato  dall’Associazione
Giornalisti Radiotelevisivi e Telematici (Agirt), insieme alla
Commissione  Pari  Opportunità  ed  al  Gruppo  Giornalisti
Pensionati  di  Assostampa  Sicilia
I lavori cominceranno alle 9,00 con i saluti del sindaco di
Siracusa,  Francesco  Italia,  della  presidente  del  Gruppo
Giornalisti Pensionati, Claudia Mirto, e del Componente della
Commissione Pari Opportunità, Leandro Papa.
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Introdurrà  Tiziana  Tavella,  presidente  dell’Associazione
Siciliana della Stampa.
Seguiranno  le  relazioni  del  giornalista  Giuseppe  Cascio,
presidente  dell’Agirt  e  componente  della  Commissione  Pari
Opportunità, del giornalista Salvatore Di Salvo, Segretario
nazionale  UCSI  e  Tesoriere  del  Consiglio  dell’Ordine  dei
Giornalisti di Sicilia e della giornalista Mascia Quadarella.
Con  questa  prima  parte  di  interventi  si  chiude  la  fase
strettamente tecnico-professionale del seminario.
La parte scientifica della giornata di studi verrà aperta dal
professore  Francesco  Pira,  giornalista  e  sociologo
dell’Università  di  Messina.  Seguiranno  la  dottoressa  Iva
Marino, Psicologo clinico e forense ed il dottor Giuseppe
Lissandrello, Psicologo, psicoterapeuta
Questo  importante  seminario  che  nasce  dal  percorso  che
l’Agirt, nell’ultimo anno ha tracciato per codificare quali
sono i rapporti dei giornalisti con il web e per comprendere
come cambia la professione. A tale proposito ricordiamo gli
appuntamenti svolti negli ultimi 12 mesi, a partire da quello
del  17  marzo,  a  Noto,  con  un  incontro  dedicato
all’approfondimento  del  rapporto  “Mente  e  Metaverso,  come
cambia la comunicazione nelle comunità locali”. A seguire, il
3  giugno,  a  Siracusa,  per  discutere  di  Intelligenza
artificiale  e  deontologia  professionale,  i  percorsi  per
garantire  la  correttezza  dell’informazione”.  Lo  scorso
dicembre, invece, a Modica è stato organizzato un incontro-
dibattito su “Giornalisti online ed uffici stampa digitali, i
nuovi percorsi della notizia”. A seguire, il 12 dicembre,
ancora a Siracusa, grande interesse ha destato il seminario
“Psicosomatica e social media, interpretare l’intervista oltre
le righe: metodologie e tecniche d’intervento”.
Il nuovo anno di formazione si apre ufficialmente proprio
sabato  9  marzo  con  un  incontro  che  affronta  un  tema,
purtroppo, attuale e di estrema rilevanza sociale, che impone
di comprendere bene quale sia il rapporto tra deontologia
professionale  e  narrazione  della  violenza  di  genere.  La
relazione  della  senatrice  Liliana  Segre,  presidente  della



commissione  parlamentare  sul  linguaggio  d’odio,  ci  ha
chiaramente illustrato l’urgenza del problema, una bomba a
orologeria  capace  di  minare  la  coesione  sociale.  Insieme,
giornalisti, esperti e testimoni, il seminario si propone di
esplorare  strategie  e  azioni  concrete  per  contrastare
efficacemente questi fenomeni, proteggendo la dignità e la
sicurezza di ogni individuo nella nostra società. I crimini
d’odio  sul  web,  con  un  focus  specifico  sulla  violenza  di
genere, esigono non solo una riflessione profonda, ma anche
azioni concrete e tempestive.
La giornata ha un approccio multidisciplinare. Nella prima
parte degli interventi, ascoltando le voci dei rappresentanti
di categoria verrà fatto il punto sui problemi che devono
affrontare i giornalisti nel difficile rapporto con il web.
Nella  seconda  parte,  si  rivolge  lo  sguardo  al  mondo
scientifico, cercando di integrare competenze e prospettive.
Infine, si concluderà con testimonianze dirette per offrire
un’adeguata  conoscenza  del  fenomeno  nel  territorio,  per
comprendere  quale  sia  l’impatto  di  queste  tematiche  nella
realtà quotidiana.



Sebastiano  dove  sei?  Si  è
allontanato  dall’ospedale  di
Avola,  scatta  piano  ricerca
persone scomparse
E’ stato attivato il piano di ricerca persone scomparse per
ritrovare Sebastiano D’Amico. Il 47enne si è allontanato il 4
marzo  dall’ospedale  di  Avola,  dove  si  trovava  ricoverato,
senza farvi ritorno. L’uomo ha bisogno di cure e non è in
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grado di provvedere a sé stesso.
Ultimo avvistamento alle ore 10:30 circa del 4 marzo 2024
sulla S.S 115 Avola – Noto nei pressi dell’Ospedale di Avola.
Chiunque abbia notizie dell’uomo è pregato di contattare le
forze dell’ordine al numero 112.

Una lunga sequenza di danni,
chi ferma il distruttore di
targhe e lapidi in marmo?
Gli episodi si ripetono da mesi, più o meno sempre nella
stessa area. Il modus operandi è pressoché identico: uno, più
colpi sferrati con un oggetto contundente, forse un martello
con l’ausilio di scalpello, e la targa in marmo finisce in
pezzi. Da tempo ormai qualcuno gira in città, dando vita a
questo  insolito  e  ripetuto  gesto.  L’elenco  delle  targhe
distrutte inizia a farsi lungo: slargo Cappuccini, lapide in
ricordo dei Martini delle Foibe, lapide slargo Filippelli,
lapide Balza Akradina per Giovanni Paolo II, lapide in memoria
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dei caduti del Conte Rosso. Sempre nello stesso perimetro di
“intervento”  di  questa  misteriosa  manina,  abbattuti  anche
elementi dei muretti della Balza Akradina. E poi ci sono state
anche un paio di vandalizzazioni al monumento dei Caduti che
potrebbero essere opera sempre della stessa persona.
Come misura di difesa e prevenzione, il Comune di Siracusa ha
installato due telecamere in piazza dei Cappuccini. Nei mesi
scorsi, anche grazie alla segnalazione di un passante, la
Polizia  di  Stato  ha  denunciato  un  53enne  sorpreso  mentre
armeggiava con martello e scalpello sulla lapide che ricorda
la visita di papa Giovanni Paolo II a Siracusa. Oltre quello,
però, non è stato possibile fare. E forse quell’uomo – o altri
emuli – proseguono nella loro ineluttabile opera distruttiva e
priva di senso.
“Ci auguriamo che le istituzioni competenti intervengano per
isolarlo, prima che passi a colpire altro”, scrive sui social
Alberto Moscuzza, presidente dell’associazione Lamba Doria che
si occupa di memoria storica.
Il  Comune  sta  per  ripristinare  le  targhe  e  lapidi  andate
distrutte. Questa volta verrà però utilizzato un materiale
diverso, più resistente, verosimilmente acciaio corten a prova
di martellate.
Alessandro Maiolino, delegato Grottasanta, sottolinea come sia
importante  l’attività  di  sensibilizzazione  per  far  sì  che
venga da tutti riconosciuto il valore (di memoria collettiva)
di quelle scritte su marmo. “Con l’associazione Lamba Doria
stiamo lavorando per installare targhe esplicative che possano
meglio far comprendere quali storie si intendono ricordare e
trasmettere ai posteri attraverso le targhe e le lapidi che
insistono nell’area”.



Luoghi della cultura gratuiti
in  memoria  di  Sebastiano
Tusa.  Aderisce  anche  la
Latomia dei Cappuccini
A cinque anni dalla scomparsa di Sebastiano Tusa, la Regione
Siciliana ricorderà il grande archeologo e assessore ai Beni
culturali con un’intera giornata dedicata al suo contributo al
patrimonio  archeologico  e  artistico.  Domenica  10  marzo,
infatti,  tutti  i  luoghi  della  cultura  saranno  aperti
gratuitamente e proporranno diverse iniziative per celebrare
il  ricordo  e  apprezzare  l’eredità  del  grande  studioso
siciliano,  tragicamente  scomparso  in  un  disastro  aereo
avvenuto in Etiopia il 10 marzo 2019.
“Per la Sicilia è un dovere morale celebrare la figura di
Sebastiano Tusa – dichiara il presidente della Regione, Renato
Schifani  –  E  altrettanto  doveroso  è  dare  l’opportunità  a
quanti più cittadini possibile di poter ammirare, con giornate
come quella del 10 marzo, l’inestimabile tesoro culturale che
lui  stesso  ha  contribuito  a  riportare  alla  luce  e  a
valorizzare. Invitiamo tutti quanti a cogliere quest’occasione
per apprezzare un patrimonio storico-artistico che appartiene
alla Sicilia e al mondo intero”.
“Questo  evento  speciale  –  afferma  l’assessore  ai  Beni
culturali e all’identità siciliana, Francesco Paolo Scarpinato
– offre a tutti l’opportunità di riflettere sull’importanza
della conservazione del patrimonio culturale e di onorare la
memoria  di  una  figura  così  influente  nel  campo
dell’archeologia e della valorizzazione dei beni culturali”.
Le  iniziative  programmate  includono  visite  guidate,
conferenze, mostre e altre attività dedicate alla promozione
della cultura e della storia, valori ai quali Sebastiano Tusa
ha dedicato l’intera vita e tutta la sua professione.
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Anche  la  Latomia  dei  Cappuccini  di  Siracusa  aderisce
all’iniziativa.  “La  Latomia  dei  Cappuccini  sarà  aperta
domenica 10, dalle 10 alle 13. La Giornata sarà dedicata alla
memoria di Sebastiano Tusa. La cittadinanza e i viaggiatori
potranno visitare anche domenica 10 la Latomia dei Cappuccini.
Ricorderemo Sebastiano Tusa, caro amico e grande archeologo,
nel 5 anniversario della sua tragica scomparsa. Continueremo a
rispondere così al grande interesse registrato attorno alle
altre aperture. Ringrazio per la collaborazione il delegato
del Sindaco Alessandro Maiolino, Carlo Castello e le Guide
turistiche siracusane che assisteranno e guideranno le visite
in un Sito riscoperto e rigenerato come vero Luogo dell’Anima
nel cuore della Città”, scrive in una nota l’assessore alla
Cultura, Fabio Granata.



Infrastrutture,  intesa
Assessorato-Unioncamere.
Aricò  “Rilanciare  la
competitività delle imprese”
Un protocollo d’intesa firmato oggi dall’assessore Alessandro
Aricò e Giuseppe Pace, presidente di Unioncamere Sicilia, che
prevede un tavolo tecnico permanente tra assessorato regionale
delle Infrastrutture e della mobilità e imprese siciliane, per
avviare iniziative che diano maggiore competitività al tessuto
produttivo dell’Isola.
“Uno strumento importante – dichiara l’assessore Aricò – che
consentirà alle aziende di essere protagoniste dello sviluppo
infrastrutturale della Regione, consentendo allo stesso tempo
l’aggiornamento  dei  dati  attraverso  il  quale  l’azione
dell’amministrazione potrà essere più veloce ed efficace. Le
imprese siciliane sono un valore aggiunto che, attraverso le
azioni condotte in sinergia con Unioncamere Sicilia, potranno
trarre spunti importanti per il rilancio e lo sviluppo delle
infrastrutture”.
“Unioncamere  Sicilia  –  sottolinea  Pace  –  ha  realizzato
un’indagine sulle carenze infrastrutturali dell’Isola e, in
particolare, di quelle che sono percepite come un freno alle
attività  quotidiane  delle  imprese  e  dei  loro  piani  di
sviluppo. Nello studio abbiamo raccolto anche le indicazioni
sulle opere sulle quali intervenire in maniera prioritaria.
Abbiamo messo questi risultati a disposizione dell’assessore
Aricò che li ha recepiti nell’ambito del protocollo d’intesa.
Il lavoro del tavolo tecnico partirà dall’aggiornamento dei
dati ed è nostro impegno primario, in qualità di “casa” di
tutte le imprese siciliane, contribuire affinché le prossime
programmazioni  tengano  conto  delle  esigenze  espresse  dagli
imprenditori”.
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Tra le azioni principali declinate nel protocollo d’intesa una
rilevazione  continua  dei  dati  territoriali  sul  piano  di
fattibilità  dei  vari  “nodi  logistici”  distribuiti  sul
territorio regionale; la promozione della mobilità sostenibile
attraverso  l’alimentazione  alternativa,  come  ad  esempio
elettrico e idrogeno, e il trasferimento dal trasporto gommato
a quello su rotaia; l’utilizzo di droni; una cabina di regia
per l’aggiornamento dei dati condivisi.

Percorso  pedonale  in  via
Regia Corte, Cavallaro (Fdl)
“I bambini potranno recarsi a
scuola in sicurezza”
“Negli  ultimi  mesi  sul  tema  sicurezza,  dei  bambini  in
particolare, sulla via Regia Corte dove insiste l’ Istituto
scolastico Vittorini, ho presentato interrogazioni, mozioni e
sono  intervenuto  più  volte  per  rimarcarne  l’importanza,
chiedendo  anche  l’audizione  in  Seconda  Commissione
dell’Assessore Pantano. Finalmente dopo anni la problematica è
stata  definitivamente  risolta,  anche  per  la  sensibilità
dell’Assessore, e del Dirigente arch. Amato, che ha accolto le
istanze dei cittadini e fatto ampliare il percorso pedonale
esistente, realizzando ex novo l’ultimo tratto in modo che
quello esistente prosegua su un unico lato della carreggiata.
I bambini e ragazzini delle medie potranno recarsi a scuola in
tutta  sicurezza.”  Si  esprime  soddisfatto  il  consigliere
comunale  Paolo  Cavallaro  (Fdl)  sulla  realizzazione  del
percorso  pedonale  nei  pressi  dell’Istituto  scolastico
Vittorini, in via Regia Corte, per permettere ai bambini e
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ragazzi di recarsi a scuola in sicurezza.
“A scanso d’ equivoci, – continua Cavallaro – ribadisco la mia
ferma  posizione  all’opposizione  di  questa  amministrazione,
ribadendo tra le altre cose le contraddizioni e le carenze sul
bilancio preventivo già evidenziate dal consigliere Romano in
quinta  commissione,  come  anche  l’opposizione  al  progetto
complessivo  sulla  viabilità  e  sul  servizio  trasporti  e
parcheggi, fatto di improvvisazioni e scelte scellerate verso
il  totale  caos.  Dai  banchi  dell’opposizione  con  Fratelli
d’Italia  continuerò  ad  essere  inflessibile  difensore  degli
interessi dei cittadini”, sottolinea il consigliere comunale
di Fratelli d’Italia.
“Con questa nota voglio provare ad affermare uno stile diverso
da quello a cui ci ha abituato da anni la politica, cioè a
dire quello del giusto riconoscimento del lavoro speso per la
collettività a prescindere dall’appartenenza a questo o quel
partito o a questo o a quello schieramento di chi lo ha
svolto”, conclude Cavallaro.

Oltre  250  prodotti
tecnologici  confiscati,
controlli  della  Polizia
Locale di Melilli
Oltre  250  i  prodotti  tecnologici,  presumibilmente
contraffatti, sequestrati dalla Polizia Locale del Comune di
Melilli  a  seguito  di  controlli  effettuati  in  attività
commerciali  del  territorio.
Le  forze  dell’ordine  durante  un’ispezione  in  un  esercizio
commerciale,  hanno  deferito  all’Autorità  Giudiziaria  il
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gestore di nazionalità cinese per contraffazione, alterazione
o uso di marchi o segni distintivi ovvero di brevetti, modelli
e disegni e per vendita di prodotti industriali con segni
mendaci.
“Tengo particolarmente a fare un plauso al Corpo di Polizia
Locale della Terrazza degli Iblei per la costante attenzione
al  territorio  e  l’impegno  a  360  gradi”,  ha  dichiarato
l’Assessore alla Polizia Locale, Flora Incontro, sottolineando
che “quello avvenuto sembrerebbe uno dei primi sequestri in
Italia di materiale tecnologico contraffatto riconducibile al
colosso Apple”.
Soddisfatto il Sindaco di Melilli, On. Giuseppe Carta che
afferma, con orgoglio, che “questa amministrazione si è spesa
sin dal primo giorno per creare un corpo di Polizia Locale in
grado di occuparsi di molteplici materie, donando ai cittadini
Melillesi un servizio ed un senso di sicurezza di prim’ordine
e all avanguardia”.


